
今日总值班 唐以军
责任编辑 郭兴荣

!"#$#% !"#$%

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第3008期
2016年第179期

&'()年 *月 (&日
丙申年八月十二 星期一

今日8版

今 日 高 邮 ：http://www.gytoday.cn

热 线 ：84683100 今 日 高 邮 网 址 ：http://www.gytoday.cn 在 线 投 稿 ：http://tg.gytoday.cn 天 气 预 报 ：多 云 渐 晴 ，偏 东 风 3-4 级 ，气 温 18-32℃ 。免费赠阅

环城南路滨河绿化带提档升级
10月底竣工亮相

本报讯 日前，记者在环城南路滨河绿
化带提档升级工程建设现场看到，护城河
岸边新设置了大理石栏杆，增设了临水休
息平台、坐凳等休闲配套设施，施工人员
正在进行基础设施的扫尾工作，下一步将
摊铺彩色沥青，实施杆线迁移、绿化补植
等配套工程，预计整个工程将于10月底竣
工亮相。

环城南路滨河绿化带建于上世纪90
年代，北起海潮路，南至琵琶路，西临护城
河，全长800米，平均宽度9米。尽管该绿化
带绿化长势较好，但无任何健身设施。为
了策应城市公园体系建设，今年，我市将
环城南路滨河绿化带提档升级工程列为
城市公园体系建设工程提档升级项目之
一，投资近500万元，主要调整绿化带横断
面布局，即保留现有香樟树，在香樟树下
增设2.5米宽绿化带，其西侧设置3.5米宽
彩色沥青慢行道，至护城河剩余空间布置
绿化。

据城建局城建科相关人员介绍，环城
南路滨河绿化带沿线将设置景观亭一处，
仿古景墙一组，并拆除万金路与盂城南路
交叉口小卖部，设置单臂廊架一座。全线共
布置临水休息平台6处、坐凳33个，同时布
置景观灯和射树灯。 张辉 玉梅

《海上丝绸之路》特种邮票首发式在邮举行
王曙东 汤小翊 朱民阳 何金发 本哈明·阿扎德 勾凤诚 张新钢等出席

本报讯 10日上午，《海上丝绸之路》特
种邮票首发式在我市盂城驿举行。中国邮
政集团公司江苏省分公司总经理王曙东，
江苏省集邮公司总经理汤小翊，扬州市市

长朱民阳，扬州市副市长何金发，伊朗驻沪
总领事馆文化领事本哈明·阿扎德，以及我
市领导勾凤诚、张新钢、孙建年、钱富强等参
加活动。

有着2500年历史的世界文化名城扬州，
凭借其在大运河沿线城市中的独特位置和
大运河在全国交通体系中的作用，成为“陆
上丝绸之路”和“海上丝绸之路”的连接点。
而高邮是全国两千多个城市中唯一以“邮”
命名的城市，也是唯一的全国集邮之乡，古

“邮之根”润育着现代的“邮之苑”。这是《海
上丝绸之路》特种邮票首发式在我市盂城驿
举行的意义所在。

据了解，此次发行的《海上丝绸之路》特
种邮票一套6枚，图案内容分别是，政策沟
通、设施联通、贸易畅通、资金融通、民心相
通、海上交通。此套邮票在设计上将海上丝
绸之路沿线地区的知名历史古迹、现代地标
式建筑与城市建筑群串连在一起，穿梭的
船舶与飞机表示海上丝绸之路沿线国家紧
密、繁忙的交往状态，设计元素包括高速列
车、DNA结构图、海上钻井平台、空港塔台、
斜拉大桥、集装箱货运轮等，背景有中国天
坛、上海东方明珠、巴黎埃菲尔铁塔等。

首发式上，王曙东、朱民阳、何金发、本
哈明·阿扎德、勾凤诚等为《海上丝绸之路》
相关邮品揭幕。

王小敏/文 王林山/摄

周末课堂讲解“五大发展理念”
本报讯 10日上午，我

市周末课堂邀请江苏省委
党校教授、博士，江苏省委
省政府专家咨询委员会委
员、省人大常委会专家立
法委员会委员谈镇，为我
市副乡局级以上干部作

“贯彻五大发展理念，推动
‘十三五’良好开局”专题
讲座。在邮市四套班子领
导聆听讲座，市委常委、组

织部部长王学峰主持讲
座。

讲座中，谈镇教授围
绕“贯彻五大发展理念，推
进‘十三五’良好开局”这
一主题，分“五大发展理
念”形成的背景、新发展理
念的主要内容、推进高邮

“十三五”良好开局的对策
等三个部分，为大家进行
了专题辅导。讲座高屋建

瓴、视野开阔、内涵丰
富、深入浅出，使大家对

“五大发展理念”有了更
加深刻的认识，为高邮
做好“十三五”工作提供
了更为开阔的思路。

王学峰在讲座上强
调，必须进一步统一思
想，凝聚共识，扎实推进

“两学一做”学习教育活
动，把“学”的基础打得
更牢，“做”的关键抓得
更紧；要把思想和行动
统一到市第十一次党代
会精神和市委、市政府
重大决策部署上来；要
把“五大发展理念”有机
融入“两学一做”，坚持

知行合一，在实践中检验
学习教育成效。

王学峰要求，要在全
市范围内组织开展如何发
现好干部，如何使用好干
部，如何培养选拔优秀年
轻干部“三个如何”大讨论
活动，树立鲜明的用人导
向，着力打造一批“正派、
务实、创新、担当”的党员
干部队伍；要教育引导全
市党员干部牢固树立和自
觉践行“五大发展理念”，
按照“三服务”工作要求，
切实提高服务企业、服务
群众、服务基层的水平。同
时，要进一步强化责任、从
严治党，进一步增强“四个
意识”，不忘初心，继续前
进，扎实推进党的思想、组
织、作风、制度和反腐倡廉
建设；要压实工作责任，强
化理论武装，夯实基层基
础，推动全市各级基层党
组织全面进步、全面过硬；
要加强反腐倡廉建设，综
合运用好“四种形态”，营
造良好的政治生态。

殷朝刚

郦波走进“扬州讲坛”———

《高邮日报》读者现场领悟
“儒释道中的人生大智慧”

本报讯人生的困惑有哪些？是什么致使我们裹
足不前？是什么使人生不能臻于灿烂辉煌之境？10日
下午，中国古典文学与文化专业博士、国内首位文牍
学研究方向博士后、央视《百家讲坛》特约主讲人郦
波应邀做客“扬州讲坛”，为大家详细阐述人生的困
境有哪些，以及如何用儒释道文化去解决这些问
题。当天，30名《高邮日报》读者，通过本报与市政协
教卫文史委共同组织的文化专车前往扬州聆听了
这位文化大家的讲座。

在当天两个半小时的讲座中，郦波以“儒释道
的人生智慧”为题，在提出欲望、情绪和习性这人
生“三大困惑”的基础上，以儒、释、道哲学思想，
详解了它们对摆脱人生困境的帮助。整场讲座，
郦波妙语如珠，名人典故信手拈来，真知灼见流溢
其间，赢得了现场听众的阵阵掌声。现场聆听的本
报读者表示，此次讲座无疑让他们享受到了一次精
神文化盛宴，进一步加深了他们对流传千年的儒释
道文化的理解，使大家对人性和社会的本质有了更
透彻的感悟。 管玮玮

“金税三期”10月上线
省市国税局领导来邮督导
本报讯昨日，省国税局副局长葛元力、扬州市国

税局局长杨洁等一行来邮，就我市“金税三期”上线
测试工作进行督导。

据了解，“金税三期”工程是经国务院批准的国
家级电子政务工程，是税收管理信息系统工程的总
称。新系统将统一国、地税核心征管应用系统版本，
部分涉税事项将在国税、地税实现“进一家门办两家
事”，可提供网上办税、发票网上申领等多元化服务，
纳税人办税将更加便捷。我市将于 10月 8日正式上
线“金税三期”优化版，此前市国税部门做了大量前
期准备工作。

当日，省、扬州市国税局领导一行实地察看了我
市国税局“金税三期”上线指挥中心现场及操作人员
培训情况，并与一线工作人员进行交流。在随后召开
的座谈会上，省、市国税局领导听取了我市“金税三
期”试运行情况汇报，并与我市 10家企业代表座谈，
现场解答了部分企业纳税人提出的相关问题。

督导期间，省、扬州市国税局领导对我市“金税
三期”上线试运行工作及取得的成效给予充分肯
定，并希望我市国税部门进一步测试好“金税三期”
功能，为纳税人提供更便捷的服务。 居思雨

第七届横渡高邮湖活动成功举办 (详见四、五版)
本报讯 10日上午，由市体育局、旅游局、游泳

协会共同主办的“学士园”杯第七届横渡高邮湖活
动圆满落幕。省体育局群体处处长熊伟和我市副
市长、市游泳协会名誉主席钱富强出席开幕式。

据了解，横渡高邮湖活动是我市定期举办的一
项具有地域品牌的全民健身活动，自2000年举办第
一届活动以来，至今年已成功举办了七届。本届活动
共有来自江苏、浙江、安徽、上海4省市的32支代表
队、572名游泳爱好者参加，参加人数为历届之最。

开幕式上，钱富强代表市政府向参加本次活
动的来宾、游泳爱好者表示欢迎。他说，举办横渡
高邮湖活动，旨在倡导健康、科学的健身方式，旨
在以泳会友、以泳为媒，加强各兄弟游泳协会之间
的交流和友谊，让更多的人参与到游泳活动中，进
一步提高全民身体素质和健康水平。

金婧/文 林山/摄
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